

## 陳情趣旨

支那クリンセナの溶融メタルの壳卸入札にすゞして求めよ陳情

現行、資源回収組合に丸投げ(2/2)

組合の中じ2・3社だけで競合し取引を行なう。

昨年成田市 いざみ清掃工場は入札に変わり  
数十倍の収益を上げた。

千葉市 新荒清掃工場も2年前から入札に変わり  
十倍の収益を上げた。

以上の理由により、下記の項目について陳情(ます)。

## 陳情項目

1. 支那クリンセナの溶融メタルを回収組合に  
丸投げを止めよ。

2. 公開入札にするべし。

令和4年1月24日

住所 墓田区立花5-14-13

氏名 不二アルミ商事株式会社

代表取締役 村松城一

習志野市議会議長

清水大輔 あて



第一カッターフィールド（秋津サッカー場）の天然芝維持を求める陳情

陳情趣旨

秋津サッカー場は、1982年に当時の吉野孝市長が習志野市の子どもからシニアまで  
市民が緑の芝生の上でサッカーを楽しめるようにとの思いをもって建てられた  
「聖地」であり習志野市のレガシーである。天然芝の維持はSDGsの推進として  
「N014 海の豊かさを守る」「N015 陸の豊かさを守る」環境にやさしいものである。  
秋津サッカー場を利用した世界のトップクラスの選手や日本代表の選手からも  
最高の芝と絶賛され、習志野市が誇る価値の高いスポーツ施設となっている。  
私達は次世代の子ども達が天然芝の上で仲間と共に世界へ羽ばたくことの出来る  
夢を育み市民が安心して集う地域コミュニティーの場として  
秋津サッカー場の天然芝存続を要望します。  
以上の理由により、下記の項目について陳情します。

陳情項目

1

秋津公園サッカー場天然芝継続維持

2022年2月15日

住 所 習志野市袖ヶ浦5-3-11  
          習志野市サッカー協会  
ふり 氏 名 会長 片桐正広

電話番号

※ 自署の場合、押印は不要です

習志野市議会議長 清水 大輔 様 あて



## 「北朝鮮の金正恩氏による本年年初以来度重なる弾道ミサイル等の日本海への発射に抗議する決議」を求める陳情

### 【陳情趣旨】

金正恩氏が北朝鮮の三代目を世襲して以降、弾道ミサイル等の開発を加速度的に実行しています。特に本年1月には7回も発射し、その内容は巡航ミサイル1発、短距離弾道ミサイル5発（内2発は極超音速の可能性大）、中距離弾道ミサイル1発（迎撃が難しいとされるロフテッド軌道で発射）とみられ、ミサイルの種類や性能、発射方法、軌道等も多岐にわたり、我が国をはじめ世界に対して軍事的挑発のレベルを高めています。

また、弾道ミサイルと核弾頭は不可分の関係であり、この事は金正恩（以下、敬称略）が自ら認めしており、弾道ミサイルに搭載する核弾頭の小型化にも一定の成果を収めていると思料されます。さらに最近では核実験や大陸間弾道弾（長距離弾道ミサイル）発射の凍結破棄を示唆する発言もしています。

国連を含む国際社会の要求に一切耳を傾けず、この様な一連の、特に本年1月に7発もの弾道ミサイル等を日本海に向け発射している北朝鮮の金正恩に対し、習志野市議会としても、これらを即刻中止する旨求める抗議文を決議する必要性は十分あると思います。

北朝鮮からみれば外国の一地方自治体ではありますが、平和を愛しこれを希求する習志野市（民）として、その心意気を、抗議文を決議・発出することにより、今こそ金正恩に対し示すべき時だと思います。

### 【陳情項目】

表題の通りです。

令和4年2月16日

習志野市鷺沼台4-7-7

緒方直行

習志野市議會議長 清水 大輔 様

